

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Freie Fahrt auf der B 3 zwischen Kippenheim und Mietersheim (Lahr, Ortenau)

27.04.2023

Regierungspräsidium: Sanierungsarbeiten konnten trotz schlechten Wetters pünktlich abgeschlossen werden



Rawf8 - stock.adobe.com

Die Sanierungsarbeiten auf der B 3 zwischen Kippenheim und dem Lahrer Ortsteil Mietersheim wurden heute (27. April) nach vier Wochen Bauzeit trotz widriger Wetterverhältnisse pünktlich abgeschlossen werden, teilt das Regierungspräsidium Freiburg mit. Ab Freitagmittag (28. April) werde die Bundesstraße wieder frei befahrbar sein. Wegen des neuen Fahrbahnbelags werde die zulässige Höchstgeschwindigkeit für rund einen Monat auf 70 Stundenkilometer reduziert. Das RP bedankt sich in seiner Pressemitteilung bei allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für Ihre Geduld und bei der ausführenden Baufirma Vogel Bau für die gute Zusammenarbeit.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
0761208
1038
E-Mail
schreiben



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
0761208
1039
E-Mail
schreiben